

千歳市立緑小学校 学校だより

令和5年8月25日発行 NO. 6



～学校と家庭・地域を結ぶかけ橋に～

☎ 23-4107 FAX 23-4108

www.city.chitose.hokkaido.jp/ed/midori/

【学校教育目標】
 私たちは未来を創り、ともに進む緑小の子ども
 ・なかよく元気に遊びます
 ・すすんで学び考えます
 ・めあてをもって努力します
 ・人や地球にやさしくします

【重点教育目標】
 自ら学び、自ら高め合い、
 より確かな学力と豊かな心を育む

【めざす子ども像】
 やさしさ やる気 こん気いっぱいの子

前期後半スタート

校長 山谷 潤

とても暑く、長かった夏休みが終わり、学校に子どもたちの元気な声に戻ってきました。

夏休みが終わったとはいえ、記録的な猛暑の中、先日は全市一斉に午前授業の措置を取らせていただきました。急な連絡にも関わらず、ご対応いただき誠にありがとうございました。

さて8月17日(木)には夏休み明けの「おはよう・うたごえ集会」をテレビ放送で行いました。その集会の中で私は子どもたちに以下のようなお話をしました。

とても暑い日が続いた夏休みでしたが、休み中、健康に過ごし、計画通り勉強や規則正しい生活はできましたか？楽しい思い出はできましたか？今日、皆さんの元気な顔を見ることができて校長先生はとてもうれしいです。

夏休みに入る前、2つのお願いをしました覚えていませんか？

1つ目は「自分の目標をもち、最後までやりきること。」

2つ目は「自分の命は自分で守ること。」でした。

1つ目の「自分の目標をもち、最後までやりきること。」ですが、緑小学校では、みんなに目指してほしい姿として、「やさしさ やる気 こん気いっぱいの子」というのがあります。「自分の目標をもつ」ことはやる気に、そして「最後までやりきること」はこん気に、それぞれつながると思います。そこに「やさしさ」をもって人に接することができれば、最強の緑っ子になれると思うのです。ぜひ「やさしさ」「やる気」「こん気」いっぱい最強の緑っ子を目指して頑張ってください。

2つ目の「自分の命は自分で守ること。」ですが、緑小の皆さんには特に大きな事故はなかったようですが、先週の土曜日、支笏湖でおぼれた息子を助けようとしたお父さんが亡くなるという、悲しい事故が起きました。皆さんも夏休み前、鳥畑先生から水の事故のお話を聞きましたね。くれぐれも川の事故をはじめ、命を大切にする行動をしてください。

<中略>

さあ今日から前期後半が始まります。また気持ちを新たに、「やさしさ やる気 こん気いっぱいの子」をめざしてがんばりましょう。

過去の名称でいうところの2学期(前期後半～後期前半)は、6年生の修学旅行をはじめ、各学年の社会見学や学習発表会など大きな行事がたくさんあります。また、涼しくなってきた、学習にも一段と熱が入る時期でもあります。今後も様々な教育活動を通し、「やさしさ やる気 こん気いっぱいの子」を育てていきますので、保護者・地域の皆様におかれましても、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

<追伸>

6月末～7月に行われた参観・懇談の中で、「学校ホームページが更新されていない。」とご指摘を受けました。全くその通りです。申し訳ございませんでした。夏休み明けから随時更新しておりますので、ぜひご覧ください。

前期後半スタート！

26日間の夏休みも終わり、前期後半が始まりました。夏休み中はひっそりとしていた学校ですが、子どもたちの笑い声と元気なあいさつが響き渡り、いつもの明るい緑小に戻りました。たくさん子どもたちが笑顔で夏休みの出来事を教えてくれる様子から、楽しい思い出がたくさんできたことが伝わってきました。図工室やひろがる一むに展示していた工作や自由研究からも、子どもたちが一生懸命取り組んだがんばりがうかがえました。きっとかけがえのない思い出ができた夏休みだったと思います。

さて、前期後半は1～4年生の社会見学や6年生の修学旅行などの行事が予定され、また、学習発表会に向けての練習も始まります。日々の学習をしっかりと積み重ねつつ、行事を通して身につけさせたい力を明確にして取組を進めていきたいと考えています。

教職員全員が力を結集してお子様の成長を支えていきますので、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

グリーンセール実施！！

コロナ禍のためこの数年実施できなかった「グリーンセール」を9月9日(土)に実施します。この日は土曜授業日であり、全校参観日でもあります。3時間目まで授業参観を行い、その後、10時50分頃からグリーンセール開始。14時ころには終了予定です。過去に比べての内容とは少し内容が異なりますが、数年ぶりの開催で、グリーンセールをやったことがない保護者や教職員が多い中での実施です。「以前にやっていたものを復活」というよりは「以前にやっていたものを参考に新たにスタート」といったイメージです。緑日のようなお店やおやじの会のラーメン、焼き鳥、かき氷、綿あめの販売、手芸部の出店、パンの販売、国立日高青少年自然の家のカフェなどがあります。今年度の反省を受けて、次年度、さらに発展させていくことができると考えています。

緑日のお店(7店舗)は、事前に「遊びチケット」の購入が必要ですよ。チケットの当日販売は行いません。購入希望の方は8月30日ですので、ご家庭でご確認ください。なお、それ以外のお店につきましては、当日の現金販売となりますので、多数の皆様のご参加をお待ちしております。

しばらくお休みします

緑小の佐々木里穂養護教諭(保健室の先生)ですが、出産準備のため、お休みに入ります。保健室での勤務は9月15日(金)が最後となります。なお、佐々木先生がお休みの間は、新しく保健室の先生を緑小にお招きする予定です。新しく着任する養護教諭の紹介は、次週の学校だよりに掲載します。今後ともご理解とご協力をお願いいたします。

地域あいさつ運動のお願い

9月1日は「PTA 地域あいさつ運動」です。今回は、3年生の担当となります。お子様を通じて腕章をお渡ししておりますので、ご活用ください。安全な登校と元気なあいさつ溢れる緑小となるよう、ご協力をお願いいたします。

校外清掃を行います

5月に引き続き、ボランティア活動で校舎外の清掃を行います。当日は上級生と下級生がペアになり、協力し合って校舎周りのゴミ拾いやグラウンドの石拾いを行います。前回は地域の方にも参加していただき、一緒に汗を流していただきました。今回も、たくさんの方に参加していただき、きれいな環境を作っていきたいと考えています。保護者の皆様、地域の皆様のご協力、よろしく申し上げます。(雨天中止)

○集合時刻 10月2日(月)13:40～(30分程度)

○場 所 緑小学校 グラウンド

○持 ち 物 軍手

日	曜日	9月の行事予定
9/1	金	3年生社会見学(3年生お弁当) 地域あいさつ運動(3年生) 千歳神社祭(～3日) 教科書(下)配付予定日
4	月	特割4時間 給食なし ※千歳市教職員研修会のため
5	火	特割4時間 給食なし ※石狩管内教職員研修会のため
6	水	児童委員会⑥(反省)
7	木	川の安全学習(3・4年生)
8	金	川の安全学習(5・6年生) いじめゼロ集会(GT) Gセール前日準備
9	土	土曜授業日② 10:50下校予定 Gセール(10:50～14:00)
11	月	児童委員会① SC来校(12:30～)
12	火	プログラミング学習6年生 学校運営協議会②
14	木	修学旅行6年生(～15日)
15	金	ひっころ2年生
21	木	札幌養護学校居住地交流
22	金	社会見学2年生(2年生弁当日) ひっころ1年生
25	月	児童委員会② 児童会役員認証式(グリーンタイム) マレク漁5年生
26	火	定例作品展
27	水	クラブ活動④
28	木	通常5時間 遠足(お弁当持参) 給食費引落日⑤
30	金	通常5時間 遠足予備日(お弁当持参)

10月の主な予定

2日(月)	PTA 地域あいさつ(4年生) 教材費引き落とし日 校舎外清掃(ボランティア活動) 市P連合同会議
3日(火)	1年生心臓健診
4日(水)	オハウ作り5年生①
5日(木)	オハウ作り5年生②
6日(金)	特割4時間 給食なし 前期終業式(1時間目)
10日(火)	後期始業式(1時間目)
11日(水)	特割4時間 給食なし 幼児教室①
13日(金)	臨時休業日(教職員研修会のため)
16日(月)	月・水曜日特割5時間スタート SC来校(12:30～) サロンオーケストラ(4～6年) PTA役員会④
21日(土)	北海道ユネスコ大会千歳大会
23日(月)	SC来校(9:00～)
25日(水)	学習発表会児童公開日
26日(木)	社会見学4年生(4年生弁当日)
30日(月)	給食費引き落とし日 家庭学習強化週間・生活リズムチェック 学習発表会1・2年生
31日(火)	

学習発表会3・4年生は11月1日

学習発表会5・6年生は11月2日